

Forums pour les joueurs

Besoin d'aide

Par Profil supprimé Posté le 21/02/2013 à 11h00

Bonjour j'ai 24 ans et ai pourri m'as vie part le jeu d'argent et aujourd'hui je me rend compte de l'ampleur des dégât causé. Et la je suis au fond j'ai envi de faire des choses pas bien je pence négativement tout le temps tous les jours. J'ai envi de me relevé mais le boulet est lourd et seul ... C'est dure. Je vois les papier de banque ou autre s'empiler je déprime et à 24 ans j'ai le temps de changée. Et puis il le fait je ne veux pas vivre comme sa toute m'as vie !

1 réponse

Profil supprimé - 18/03/2013 à 11h00

Je suis passé par là, au début c'est un "plaisir", de l'adrénaline puis rapidement on commence par perdre bêtement en misant quasiment tous les jours
On est déçu de se faire avoir ainsi, on n'ose pas en parler, on garde tout pour soi, on n'ose plus sortir
Enfin mon histoire est longue mais si je peux t'aider en te donnant des conseils c'est avec plaisir, tu peux me laisser ton mail ou ton numéro pour qu'on en parle
Ne craque pas, ne fais pas le fou, quand tu veux jouer ou miser de l'argent défoule-toi autrement : par exemple le sport ou le sexe m'ont beaucoup aidés... enfin on pourra en parler